

Derrota ante Curazao en final de béisbol del Caribe



La Habana, 4 jul (RHC) A pesar de concluir invicto la fase clasificatoria, el equipo cubano perdió el sábado el partido final de la III Copa del Caribe de Béisbol Higinio Vélez in Memoriam.

El partido acabó 4x3 a favor del local Curazao, el mismo elenco al que los dirigidos por Pablo Civil vencieron antes con pizarras de 14x7 y 7x0, en la doble vuelta preliminar.

Según reporta Prensa Latina, el antesalista cubano Pavel Quesada se llevó los máximos honores individuales del certamen, al ser proclamado como jugador más valioso.

La lid incluyó además a las novenas e Perú e Islas Vírgenes Estadounidenses y estuvo marcada por varios casos de covid-19.

La Confederación del Caribe de Béisbol destacó la inesperada victoria de los curazoleños y la notable asistencia de público al Tio Daou Ball Park.

Tomado de JIT.



Radio Habana Cuba